

Herbstmesse Büren brachte den Herbst

Büren a. A. Organisatoren und Aussteller ziehen eine positive Bilanz der 16. Ausgabe

VON SILVIA STÄHLI SCHÖNTHALER (TEXT)
UND HANSPETER BÄRTSCHI (FOTOS)

Die Herbstmesse Büren war ein Erfolg. Mehrere Tausend Besucherinnen und Besucher liessen sich inspirieren und genossen das gemütliche Beisammensein. Das nasskalte Wetter am Wochenende mag viele Menschen nicht sehr erfreut haben, den Organisatoren der Herbstmesse kam es aber wohl entgegen - zumindest, was die Besucherzahlen betrifft. «Wir gehen davon aus, dass mehrere Tausend Interessierte bei uns zu Gast waren», erklärt Pius Leimer, OK-Vizepräsident und Medienverantwortlicher der Herbstmesse Büren, die dieses Jahr bereits zum 16. Mal im Sportpark durchgeführt worden ist.

Zunahme an Ausstellern

Erfreut hat Pius Leimer auch die Zunahme auf total 68 Aussteller, 13 mehr als noch vor zwei Jahren. «Diese kommen vorwiegend aus dem Bürenamt sowie dem angrenzenden Buechibürg. Das Angebot habe sich dabei aber nicht massgeblich verändert. Immer noch überwiege das Handwerk. Auf rund 3000 Quadratmetern präsentierten Gewerbetreibende wie Elektriker, Gerüstbauer, Bäcker, Sanitäre etc. ihre Angebote. Aber auch Vereine wie beispielsweise die Stadtmusik, die Ludothek oder der Tourismus Büren stellten ihr Programm den Besuchern vor. Vor Ort war auch Radio Canal 3, das während der gesamten Messedauer live gesendet hat.

«Persönliche Kontakte sind ein wichtiger Grundstein für Handwerk und Gewerbe.»

Rolf Wälti Gemeindepräsident

Besonders attraktiv für die Gäste war die tägliche Modeschau der Boutique Barbara. «Die aktuelle Mode wird dabei nicht von Supermodels präsentiert, sondern von Einheimischen, die man kennt», sagt Pius Leimer. Die Stimmung und der Unterhaltungswert seien daher immer sehr gut.

Erfreulich ist für die meisten Aussteller auch der Umsatz an der Messe. «Ich bin sehr zufrieden», sagt Irène Schaller von der Boutique Barbara. «Für uns ist es jeweils schwierig, unmittelbar nach der Messe ein Fazit zu ziehen», sagt Beat Schwab von Schwab Oberwil Sanitär GmbH. Oft kämen die Aufträge dann erst nach einigen Wochen oder



Die Gewerbeschau in der Bürener Tennishalle hat zahlreiche Besucher interessiert.

Monaten. «Wenn wir wissen wollen, wie der Kunde auf uns gekommen ist, wird dann oft die Herbstmesse Büren genannt.»

Neuerungen, wie die Verlängerung des Barbetriebs bis 01.30 Uhr, wurden seitens der Bevölkerung laut Pius Leimer geschätzt. «Die Herbstmesse ist nicht nur eine Gewerbesmesse, sondern auch ein kulturelles Ereignis, das alle zwei Jahre in die Agenda von Büren gehört. Die Messe sei ein attraktiver Treffpunkt, um soziale Kontakt zu knüpfen und das gemütliche Zusammensein zu geniessen. Dieser Meinung ist auch der Bürener Gemeindepräsident Rolf Wälti. «Persönliche Kontakte sind ein wichtiger Grundstein für Handwerk und Gewerbe.» Gerade in der heutigen Zeit sei es wichtiger denn je, Beziehungen persönlich zu pflegen. «Zudem gilt es, zu unserem Gewerbe als wichtige Stütze unserer Gesellschaft Sorge zu tragen. Die Herbstmesse leistet hier einen wichtigen Beitrag für uns und unsere Region.»



Unterhaltung gehört dazu...



...aber auch Information

Das Tessin kam ins Heim

Pieterlen In der vergangenen Woche ging es im Haus für Betagte recht südländisch zu. Mit allen Sinnen erlebten Bewohnerinnen und Bewohner sowie Mitarbeitende Tessiner Atmosphäre.

VON ANKE ECKARDT (TEXT UND FOTO)

Alle zwei Jahre gab es sonst Ferien im Tessin. Da die Reise für viele Pensionäre zu beschwerlich wurde, holte man kurzerhand das Flair des südlichen Kantons ins Schössli. Angefangen von der Dekoration im Eingangsbereich und Speisesaal bis hin zum kulinarischen Angebot stand alles unter diesem Motto: Filmaufnahmen vom Tessinauf-



NACHRICHTEN

LYSS

Auto prallt in Baum und überschlägt sich

Am Samstagabend ist in Lyss ein Auto in einen Baum geprallt und hat sich überschlagen. Beim Unfall wurde der 65-jährige Lenker verletzt und musste mit einer Ambulanz ins Spital gebracht werden. Es kam zu Verkehrsbehinderungen. Gemäss ersten Erkenntnissen war das Auto von Busswil her in Richtung Lyss unterwegs gewesen, als es im Bereich der Verzweigung Hardern auf eine Verkehrsinsel in der Strassenmitte geriet. Dort kollidierte das Fahrzeug mit einer Verkehrstafel und einem Baum und kam schliesslich auf dem Dach zu liegen. Im Einsatz standen neben Polizei und Sanität weiter die Feuerwehr Lyss-Worben. Die Kantonspolizei Bern hat Untersuchungen zum genauen Unfallhergang sowie den Umständen aufgenommen. (PKB)

gebracht. Vier Personen werden angezeigt. So wurde bei der Einlasskontrolle ins Stadion ein Jugendlicher angehalten, der Pyrotechnika auf sich trug. Er wurde für weitere Abklärungen in Polizeiräumlichkeiten gebracht und wird sich wegen Widerhandlung gegen das Sprengstoffgesetz vor der Justiz verantworten müssen. Gestützt auf Meldungen, dass mutmassliche Anhänger des FC Sion in einem Zug nach Bern ein auffälliges Verhalten zeigten und angeblich die Notbremse betätigt worden sei, wurde entschieden, die Gruppierung beim Eintreffen am Hauptbahnhof Bern anzuhalten. So wurden 20 Personen für eine Personenkontrolle und weitere Abklärungen in Polizeiräumlichkeiten gebracht. Es wurden eine Sturmhaube, ein Zahnschutz sowie geringe Mengen an Betäubungsmittel sichergestellt. (PKB)

BERN Schwer verletzter